
"Até 31 de outubro toda a 
população estará vacinada", 

afirma governador Dória

Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio

Distribuição Gratuita

ABC, 06 de junho de 2021 | ANO XXX - Edição 804

Diretor: Leandro Formigari

facebook.com/jregiao www.jregiao.com.br

O governador João Doria 
anunciou que toda a população 
adulta do Estado de São Paulo 
estará vacinada contra Covid-19 
até o dia 31 de outubro. "São 
Paulo vai concluir toda a vacina-
ção da sua população vacinável 
até o dia 31 de outubro. Origi-
nalmente, a nossa previsão era 
até 31 de dezembro. Agora, nós 
estamos afirmando que até 31 
de outubro todos os brasileiros 
que residem em São Paulo se-
rão vacinados", afirmou Doria.

A nova data antecipa em 
dois meses o prazo inicialmente 
previsto pelo Governo de São 
Paulo para concluir a campanha. 
A projeção foi calculada pelo PEI 
(Plano Estadual de Imunização) 
com base nas perspectivas de 
disponibilidade de vacinas infor-
mada publicamente no site do 
Ministério da Saúde e considera 
o início do esquema vacinal, que 
é composto por duas doses con-
forme as bulas dos imunizantes 
disponíveis no Brasil. Página 5

Fabio Palacio costura 
apoio de novos partidos 

políticos em SCS
Diversos partidos políticos 

e figuras públicas tem decla-
rado apoio ao pré-candidato a 
prefeito de São Caetano do Sul, 
Fabio Palacio, no caso de novas 
eleições na cidade. Os anúncios 
têm sido divulgados nas redes 
sociais de Palacio e pela impren-
sa regional. Página 3
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Ubiratan Figueiredo quer a
proibição da venda de animais
em pet shops e lojas similares

Como dizia o naturalista 
Alexandre Humbooldt, “sabe-
mos a civilidade de um povo 
pela maneira com que trata 
seus animais”. Com o objeti vo 
de descaracterizar os animais 
como produtos ou mercadorias, 
o vereador Ubiratan Figueiredo 
da ONG (PSD) criou o projeto de 
lei 2205/21, que dispõe sobre a 
proibição, comercialização de 
cães, gatos e outros animais 
domésticos em pet shops e 
estabelecimentos do gênero, 

em São Caetano do Sul.
Com a proibição de venda 

de cães e gatos nesses espaços, 
a proposta busca criar uma le-
gislação municipal que garanta a 
saúde e o bem-estar dos animais e 
combata o comércio ilegal. Apesar 
da fi scalização do Poder Público, 
ainda são comuns casos em que 
fêmeas e fi lhotes são maltratados 
e expostos a más condições de 
higiene e segurança.

"A proibição da venda nos 
petshops e similares não é para 

punir as lojas, e sim dar mais 
qualidade de vida aos animais. 
Os fi lhotes fi cam expostos em 
espaços minúsculos por horas 
seguidas, sem contato com 
outros animais, sem local ade-
quado para as necessidades 
básicas. Eles sofrem com a 
falta de espaço, luminosidade, 
higiene e privação do descanso, 
submetendo-os ao estresse e 
às vezes até à morte”, afi rma o 
autor, que é fundador da ONG 
SOS Cidadania Animal.

Vereador Ubiratan Figueiredo

Caio Salgado sempre em 
busca de melhorias para a 
APAE São Caetano, trouxe no 
último dia 28, o Deputado 
Federal Alex Manente para 
conhecer a insti tuição.

O deputado que foi re-
cepcionado pelo Vereador, 
pelo Presidente da APAE São 
Caetano Jorge Salgado, e 
pela diretora Ana Paula Haus-
sauer, ficou surpreso com 
a estrutura e atendimentos 
realizados no local. 

A visita trouxe ao verea-
dor Caio Salgado o apoio 
do Deputado a um de seus 
sonhos para a insti tuição: a 
ampliação do Centro Especia-

lizado em Reabilitação CERII 
(que atualmente atende a de-
fi ciência fí sica e intelectual), 
para CER IV (que incluirá 
todos os serviços para os de-
fi cientes visuais e auditi vos). 

A APAE São Caetano que 
é referência no país, conta 
com a dedicação de Caio 
Salgado há 20 anos, e de 
maneira voluntária. Uma 
de suas conquistas para a 
instituição foi a Equoterapia 
(terapia com cavalos), que 
se tornou realidade através 
de muito trabalho. E agora, 
prestes a realizar mais um 
sonho, Caio Salgado garan-
te que se depender dele, a 

luta pela APAE São Caetano 
nunca vai parar.

“Ver as alegrias que esse 
lugar traz à tantas famílias 
me deixa muito feliz e com a 
certeza de que estou no ca-
minho certo. Agradeço muito 
o apoio do Deputado Alex 
Manente, que nos ajudará 
na viabilização do CER IV e 
em outros projetos futuros. 
Isso tudo não é para mim, e 
sim a todos que precisam da 
insti tuição. É um amor que 
herdei do meu avô, Osvaldo 
Salgado, que reergueu este 
lugar, e no que depender de 
mim, essa luta não vai parar”, 
afi rma o vereador.

Caio Salgado recebe o apoio do 
deputado federal Alex Manente

para a APAE São Caetano

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) encaminhou indi-
cação ao Executi vo Municipal 
solicitando estudos e tratati vas 
para a realização de exames de 
cateterismo da rede pública de 
saúde de São Caetano do Sul.

O exame de cateterismo 
é um procedimento adotado 
com o objeti vo de diagnosti car 
e tratar doenças cardíacas, 
visando à célere identi fi cação 
de possíveis chagas, fornecen-
do, assim, maiores chances 
de recuperação por meio de 
tratamento intensivo.

“Atualmente, os exames de 

cateterismo são direcionados 
para outras unidades de saúde 
da região, portanto, visando à 
diminuição do deslocamento dos 
pacientes, bem como à maior 
celeridade no diagnósti co destas 
tão letais doenças, a realização 
desses procedimentos na cidade 
será de suma importância para 
o trato dos usuários da rede 
pública de saúde do município”, 
explica Marcel.

Marcel Munhoz também é 
autor de indicação que solicita 
a instalação de um Centro de 
Atendimento Cardiológico no 
município de São Caetano do Sul.

Marcel Munhoz solicita 
realização de exames de 

cateterismo em SCS

Fotos: Divulgação

Marcel levou o pedido à Secretaria Municipal de Saúde
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Partidos políticos e
figuras públicas anunciam

apoio a Fabio Palacio
Fotos: Divulgação

Fabio Palacio costura apoio com novas legendas

Diversos parti dos políti cos 
e figuras públicas tem decla-
rado apoio ao pré-candidato a 
prefeito de São Caetano do Sul, 
Fabio Palacio, no caso de novas 
eleições na cidade. Os anúncios 
têm sido divulgados nas redes 
sociais de Palacio e pela impren-
sa regional. O pré-candidato já 
conta com apoio dos parti dos 
PSD, PTB, Progressistas, Demo-
cratas, Republicanos, Solidarie-
dade, PV, PDT, Patriotas, PSC, 
PRTB e Rede Sustentabilidade.

“Nosso grupo cresce a cada 
dia e fica cada vez mais for-
te. Eu agradeço cada apoio 
que estamos recebendo e te-
nho certeza de que juntos 
vamos fazer nossa cidade 
muito melhor”, fala Palacio. 
O PRTB e Rede Sustentabilida-
de, que ti veram candidatos a 
prefeito nas eleições passadas 
anunciaram que na próxima 
eleição não terão candidatos 
pelo partido e integrarão a 
base de apoio de Fabio Pala-
cio. Eduardo Casonato, que foi 
candidato a prefeito pela Rede 
Sustentabilidade, gravou um 
vídeo declarando apoio a Pa-
lacio. Candidatos a vereadores 

pelo PRTB se reuniram com o 
pré-candidato e fi zeram ques-
tão declarar que concordaram 
com a decisão do parti do e que 
apoiam a pré-candidatura de 
Palacio ao Palácio da Cerâmica. 

Figuras públicas importan-
tes como o fi lho do ex-prefeito 
Oswaldo Samuel Massei, Dan-
te Massei, os vereadores Cidão 
do Sindicato e Edson Parra, 
Marcel Deco, Darci Silvério, 
o deputado federal Gilberto 
Nascimento e o deputado es-

tadual Danilo Balas também 
declararam apoio a Palacio. 

Outro grupo que tem de-
clarado apoio ao projeto de 
Fabio Palacio são os candidatos 
a vereadores pelo Parti do Novo. 
Thiago Padial e Professor Gebara 
anunciaram que deixaram o 
Novo por discordarem de ati tu-
des da direção e com isso tam-
bém passaram a apoiar Palacio. 

A movimentação políti ca em 
torno de Palacio ganhou força 
principalmente após a decisão 

do ministro do TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral) Luiz Felipe 
Salomão, que negou o recurso 
apresentado por José Auric-
chio Junior e manteve o inde-
ferimento do seu registro de 
candidatura e da chapa, o que 
aponta para a necessidade de 
novas eleições. De acordo com 
especialistas, os recursos que 
o ex-prefeito entrar não tem 
efeito suspensivo, portanto não 
há impedimento nenhum para 
marcação de novas eleições.

Artigo

Nasce a associação dos bares, pizzarias e restaurantes de SCS
A pandemia do novo coronavirus (Co-

vid-19) prejudicou a economia como um 
todo, vários estabelecimentos comer-
ciais fecharam suas portas e o desempre-
go cresceu, afetando o bem-estar social 
e o desenvolvimento econômico, sendo 
o setor de alimentação fora do lar um 
dos mais prejudicados, como os bares, 
churrascarias, pizzarias e restaurantes.

Diante desse quadro avassalador de 
uma crise sem precedentes em nosso 
setor, víamos uma conjuntura de poucas 
perspecti vas de recuperação em nossas 
ati vidades se não nos uníssemos, dialo-
gando com o poder público em busca de 
caminhos para nossa sobrevivência, e 

concluímos que precisávamos criar uma 
entidade que nos representássemos 
de forma ofi cial, onde as autoridades 
públicas passariam a ouvir nossos an-
seios de forma organizada e debateria 
conosco as políti cas públicas necessárias 
para fomentar o setor. Criamos, então, 
a Associação dos Bares, Churrascarias, 
Pizzarias e Restaurantes de São Caetano 
do Sul – ABARESPI.

A ABARESPI é uma enti dade sem 
fi ns lucrati vos ou políti cos, ela busca, 
através do associati vismo, de forma 
inédita na região do Grande ABC, unir 
o segmento de bares, pizzarias e res-
taurantes na cidade de São Caetano, 

contribuindo com desenvolvimento 
das empresas associadas, através de 
capacitação profissional, produtos 
fi nanceiros e serviços específi cos vol-
tados a categoria, os quais gerarão alto 
valor agregado em suas ati vidades, con-
tribuindo com seu desenvolvimento.

A cidade de São Caetano do Sul pos-
sui 895 estabelecimentos comerciais 
do setor, divido em 606 restaurantes, 
204 bares e 85 pizzarias; empregan-
do milhares de funcionários, sendo 
responsável por parte signifi cati va do 
setor econômico municipal.

O comércio tem recebido uma 
atenção especial da Prefeitura Muni-

cipal de São Caetano, porém temos a 
consciência que a união do setor em 
torno da ABARESPI será crucial para 
defesa da categoria, a qual, em parceria 
com setor público e outras insti tuições, 
restabeleceremos o equilíbrio em 
nossas empresas, contribuindo com o 
desenvolvimento da economia.

Juntos, venceremos a pandemia, 
a crise econômica e conti nuaremos a 
ofertar a população o melhor que sabe-
mos fazer: alimentação saudável, lazer e 
entretenimento para todas as famílias. 

Roberto Leandrini Jr e Mônica Riva, pre-
sidente e vice-presidente da ABARESPI

O vereador Professor Jander 
fez uma indicação ao prefeito 
Tite Campanella para sejam 
inclusos como prioridade na 
vacinação contra a Covid-19 os 
Profissionais da Educação da 
Rede Parti cular de Ensino da 
cidade de São Caetano do Sul

O vereador apresentou essa 
indicação na última sessão da 
Câmara dos Vereadores, pois 
diversos professores e outros 
profi ssionais que não são da rede 
pública estão trabalhando presen-
cialmente nas escolas e não há 
nenhuma previsão de que sejam 

vacinados com prioridade.
"Precisamos proteger esses 

trabalhadores que estão em 
maior risco por estarem em 
contato com várias pessoas por 
longo período e em constante 
movimento pela cidade" afi rmou 
Jander, cobrando da Prefeitura 

da cidade uma ação imediata.
A situação é difere dos pro-

fi ssionais da rede pública, que já 
foram ou estão sendo vacinados. 
"Os profissionais da Rede Par-
ti cular não consegue manter o 
isolamento necessário dentro das 
salas de aula", comentou Jander.

Jander pede inclusão dos Profissionais da Rede Particular na vacinação

• Estéti ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS
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PPD garante aos contribuintes
parcelamento de débitos com até
100% de desconto em juros e multa

A partir de segunda-feira (7/6) haverá prazo de 90 dias para adesão ao PPD

O prefeito de São Caetano 
do Sul, Tite Campanella, san-
cionou nesta quarta-feira (2) 
lei que estabelece o novo PPD 
(Programa de Parcelamento 
de Débitos) .  O programa 
oferece descontos entre 70 
e 100% de juros e multas 
sobre taxas, impostos e tri-
butos municipais, como IPTU 
(Imposto Predial e Territorial 
Urbano) e ISSQN (Imposto 
Sobre Serviços de Qualquer 
Natureza), entre outros.

A ação, de caráter social, 
também ajudará a amortecer 
o estoque de dívida ativa, 
cerca de R$ 1,095 bilhão, 
oferecendo condições espe-
ciais (informações abaixo). A 
partir de segunda-feira (7/6) 
haverá prazo de 90 dias para 
adesão ao PPD.

“Essa lei atenderá às neces-
sidades dos contribuintes, pes-
soas físicas e jurídicas, que atra-
vessam um período de instabi-
lidade financeira, ocasionando 
dificuldade em manterem seus 
tributos em dia devido à crise 
e aos efeitos econômicos que o 
País atravessa com a pandemia 
da covid-19”, explica o prefeito.

A proposta é oferecer uma 

diversidade de oportunidades 
neste momento de crise, esti-
mulando a conformidade fiscal 
dos contribuintes. Segundo 
levantamento da Fazenda, 
há 16 mil contribuintes com 
algum tipo de débito, cerca de 
10% da população do municí-
pio. “Trata-se de um projeto 
arrojado, com faixas de des-
conto e condições imperdíveis. 
Chegamos ao limite das nossas 
possibilidades fiscais e entre-
gamos um projeto com faixas 
de desconto bastante atrativas 

e condições especiais”, res-
salta o secretário da Fazenda, 
Jefferson Cirne da Costa.

O volume da inadimplência, 
que em 2020 aumentou 27% 
em relação ao ano anterior, 
continuou crescendo. “Chega-
mos a quase 30%, se compara-
do a 2019. Por isso, o PPD vem 
como uma solução na quitação 
de débitos e reequilíbrio das 
finanças públicas. Com faixas 
largas de desconto e prazos 
estendidos, vamos alcançar os 
perfis de todos os nossos con-

tribuintes, além de retirá-los da 
zona de inadimplência e riscos 
de execução fiscal”, conclui 
Jefferson. 

COMO SOLICITAR
AS SIMULAÇÕES:

Atende Fácil (Rua Major 
Carlos Del Prete, 651 - Centro). 
Agendamento pelo site www.
saocaetanodosul.sp.gov.br ou 
4227-7674 / 4227-7677

E-mail: dividaativa@saocae-
tanodosul.sp.gov.br 4227-7711

Atendente virtual: ana@
saocaetanodosul.sp.gov.br

+
Vereadora 

Thai Spinello 
anuncia 

emendas de
R$ 700 mil

O prefeito de São Caeta-
no do Sul, Tite Campanella, 
recebeu nesta quarta-feira 
(2/6) a vereadora Thai Spi-
nello, que anunciou três 
emendas para cidade: duas 
para Saúde e uma para 
Defesa Civil. As verbas, 
destinadas por deputados, 
somam R$ 700 mil.

Duas emendas, no valor 
de R$ 300 mil cada, dos de-
putados federais Alexis Fon-
teyne e Adriana Ventura, 
serão utilizadas para custeio 
de serviços de assistência 
hospitalar e ambulatorial.

Já a emenda do deputa-
do estadual Heni Ozi Cukier, 
no valor de R$ 100 mil, será 
utilizada para aquisição de 
equipamentos para a Defe-
sa Civil: um veículo automo-
tor pick-up, um conjunto de 
combate a incêndio tanque 
rígido, duas motosserras, 
16 tripés suporte para ho-
lofotes, duas tendas, oito 
holofotes de 100w, dois 
geradores elétricos e dois 
capacetes multiuso.

PPD 2021 traz descontos maiores do que em anos anteriores
O PPD 2021 traz faixas de descontos maiores dos que os 

programas de parcelamentos de débitos realizados em anos 
anteriores. Em 2019, por exemplo, débitos renegociados em 

até 60 parcelas não tinham desconto. Desta vez, terão 70% de 
desconto sobre juros e multa. Mais um esforço da Prefeitura 
para socorrer os contribuintes durante a pandemia.

Confira as modalidades de parcelamento e desconto do PPD 2021,
de acordo com o texto que será enviado à Câmara:

• À vista - exclusão de 100% dos juros e multa
• Até 6 parcelas - desconto de 95% dos juros e multa

• Até 12 parcelas - desconto de 90% dos juros e multa
• Até 18 parcelas - desconto de 85% dos juros e multa
• Até 24 parcelas - desconto de 80% dos juros e multa
• Até 48 parcelas - desconto de 75% dos juros e multa
• Até 60 parcelas - desconto de 70% dos juros e multa

OUTRAS MODALIDADES
Débitos acima de R$ 50 mil
• Até 24 parcelas - desconto de 100% dos juros e multa

Instituições de ensino
• ISSQN em até 84 parcelas, com desconto de 100% dos juros e multa (parcela mínima de R$ 1.000,00)

ITBI
• Até 9 parcelas para o tributo lançado na vigência do programa
• Até 9 parcelas com desconto de 100% nos juros e na multa nos casos em que o tributo não fora recolhido no
   momento do seu fato gerador
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+
Consórcio ABC 
reitera pedido 

ao Estado 
sobre critérios 
para envio de 

vacinas
O Consórcio Intermunici-

pal Grande ABC vai reiterar 
pedido ao Governo do Esta-
do sobre o critério utilizado 
para a divisão das doses de 
vacinas contra Covid-19 en-
viadas para cada município. 
O assunto foi deliberado nes-
ta sexta-feira (4/6), durante 
assembleia extraordinária 
do colegiado de prefeitos.

De acordo com levanta-
mento feito pela entidade 
regional, houve no Grande 
ABC variação significativa 
entre o número de doses 
enviadas em relação ao que 
foi estimado com base no 
critério populacional.

Conforme estimativas de 
população informadas pelo 
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE) e pelo 
Tribunal de Contas da União 
(TCU), também disponíveis 
no sistema de indicadores do 
Departamento de Informática 
do Sistema Único de Saúde 
(DataSus), houve envio de 
30% a 40% a menos de doses 
em alguns casos.

O colegiado de prefeitos 
solicita que seja informado 
qual o critério utilizado para 
a divisão das doses envia-
das para cada município, 
informando se foi usado o 
critério populacional ou ou-
tro equivalente, e se o mes-
mo critério será utilizado 
para o envio dos próximos 
lotes de vacinas.

Doria garante vacinação de toda 
a população até 31 de outubro

O governador João Do-
ria anunciou na quarta-feira 
(02/06) que toda a população 
adulta do Estado de São Paulo 
estará vacinada contra Covid-19 
até o dia 31 de outubro.

"São Paulo vai concluir toda 
a vacinação da sua população 
vacinável até o dia 31 de outu-
bro. Originalmente, a nossa pre-
visão era até 31 de dezembro. 
Agora, nós estamos afirmando 
que até 31 de outubro todos 
os brasileiros que residem em 
São Paulo serão vacinados", 

afirmou Doria.
A nova data antecipa em 

dois meses o prazo inicialmente 
previsto pelo Governo de São 
Paulo para concluir a campanha. 
A projeção foi calculada pelo PEI 
(Plano Estadual de Imunização) 
com base nas perspectivas de 
disponibilidade de vacinas infor-
mada publicamente no site do 
Ministério da Saúde e considera 
o início do esquema vacinal, que 
é composto por duas doses con-
forme as bulas dos imunizantes 
disponíveis no Brasil.

Prezando pela organização e 
êxito das operações de logísti-
ca, distribuição e aplicação das 
vacinas, o cronograma também 
será faseado por meses e faixas 
etárias, dos grupos mais velhos 
aos mais jovens.

Ainda em julho, a campanha 
será dedicada aos adultos de 55 
a 59 anos entre os dias 1 e 20. 
Entre 21 e 31 serão imunizados 
os trabalhadores da Educação 
com idade entre 18 a 44 anos, 
completando assim a categoria 
de profissionais de ensino.

Para agosto, estão previstas 
mais duas faixas etárias, zeran-
do o público de 45 a 54 anos. 
No mês de setembro mais três 
faixas entram no calendário, 
alcançando as pessoas com 
idade entre 30 e 44 anos. A 
campanha deverá ser finalizada 
em outubro com as pessoas de 
18 a 29 anos.

O Estado de São Paulo já 
aplicou 17,5 milhões de vacinas 
contra Covid-19. Desse total, 11,7 
milhões são referentes à primeira 
dose e 5,7 milhões da segunda.

A Prefeitura de São Bernar-
do atingiu, nesta quarta-feira 
(02/06), a marca de 300 mil do-
ses aplicadas contra a Covid-19. 
O número indica que um a cada 
três moradores com idade aci-
ma de 18 anos já recebeu pelo 
menos a primeira dose do imu-
nizante contra o Coronavírus. 
Com 300.734 doses aplicadas, 
o município ocupa a quarta 
colocação entre as cidades do 
Estado de São Paulo que mais 
vacinaram, atrás apenas da 
Capital, Campinas e Guarulhos.

Prefeito de São Bernardo, 
Orlando Morando celebrou 
o avanço da imunização no 
município e destacou o traba-
lho exemplar da Secretaria da 
Saúde no processo de vacina-
ção contra a Covid-19. “Quero 
agradecer todo o empenho 

dos nossos profissionais da 
Saúde no programa municipal 
de vacinação, com organização, 
agilidade e segurança nos cinco 
postos avançados da cidade. Se-
guimos empenhados em cobrar 
mais doses dos governos do 
Estado e Federal para avançar 
cada vez mais com a vacinação 
em São Bernardo”, diz.

Atualmente, está aberto 
agendamento para a imunização 
de moradores com comorbida-
des e deficiência que recebem 
Benefício de Prestação Conti-
nuada (BPC) com idade entre 30 
e 39 anos, além de motoristas e 
cobradores do transporte coleti-
vo que atuam em São Bernardo, 
profissionais da Educação acima 
de 47 anos, pessoas com comor-
bidades entre 45 a 54 anos e 
idosos entre 60 e 69 anos.

“Estamos avançando com 
a imunização e, até o final de 
junho, esperamos vacinar todos 
os moradores acima de 18 anos 
que tenham comorbidades e 
deficiência e que recebam o 
Benefício de Prestação Conti-
nuada”, estima o secretário da 
Saúde, Dr. Geraldo Reple Sobri-
nho. O secretário lembra ainda 
que todos os moradores que 
por ventura perderam a data 
da aplicação da segunda dose 
do imunizante devem efetuar 
cadastro na Unidade Básica de 
Saúde (UBS) mais próxima de 
sua residência para que sejam 
contemplados com a vacina.

AGENDAMENTO OBRIGA-
TÓRIO - Os moradores dos gru-
pos contemplados devem se ca-
dastrar no portal da Prefeitura 
(www.saobernardo.sp.gov.br/

web/coronavirus), bem como 
no site do Governo do Estado 
(www.vacinaja.sp.gov.br), para 
receber a vacina.

São cinco postos de vaci-
nação disponibilizados pela 
Prefeitura no momento do 
agendamento, sendo o pri-
meiro deles em sistema drive 
thru, no Paço Municipal (Praça 
Samuel Sabatini, 50, Centro), 
além dos postos avançados 
no Ginásio Poliesportivo Adib 
Moysés Dib (Avenida Kennedy, 
1.155, Parque Anchieta), Giná-
sio Poliesportivo do Jardim das 
Orquídeas (Estrada do Poney 
Club, 90, Alvarenga), Ginásio 
Poliesportivo do Riacho Gran-
de (Rua Marcílo Conrado, 210, 
Riacho Grande) e Clube dos 
Meninos (Av. Caminho do Mar, 
3222 - Rudge Ramos).

São Bernardo ultrapassa 300 mil
vacinas aplicadas contra a Covid-19
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

Lindo apartamento todo mobiliado em São Caetano do 
Sul para pessoas exigentes, aqui é sinônimo de comodidade 
e qualidade de vida. O apartamento conta com 71m² muito 
bem distribuídos em 2 dormitórios, sendo 1 suíte, sala e área 
de serviço integradas ao generoso terraço gourmet com 
fechamento em vidros, vista livre, cozinha muito bem ela-
borada, espaçosa e repleta de armários, todos planejados.

Lazer conta com salão de festas integrado a área da 
churrasqueira, academia completa, espaço infanti l exclusivo 
com a brinquedoteca e playground, salão de jogos, área 
recreati va, canto da leitura, quadra poliesporti va, piscina 
adulto, piscina infanti l, wi-fi  em todas as áreas comuns 
cobertas e vagas exclusivas para visitantes.

DIFERENCIAIS:
Estacionamento para visitantes
Permite animais / Vigilância 24 horas

LOCALIZAÇÃO: Na Rua Baraldi 668, no Centro de São 
Caetano do sul, com todo o comércio no entorno, Univer-
sidade de São Caetano (USCS), amplas vias de acesso e faz 
divisa com São Bernardo, São Paulo e Santo André, Park 
Shopping São Caetano, Hospital São Luís, restaurantes, 
padarias, escolas, drogarias, Carrefour, Extra, Assaí, Atende 
Fácil e Avenida Goiás.

OPORTUNIDADE
• apartamento 71m², 2 dorms, 1 suíte, 1 vaga, 8º andar
• água e gás individualizados por apartamento

R$ 527.000,00

Contato:     99883-1109

Vereador Gilberto Costa conduz 
aprovação do PPD no município

O vereador Gilberto Costa, 
líder do prefeito na Câmara, 
conduziu a aprovação do Pro-
grama de Parcelamento de 
Débitos (PPD) que se faz ne-
cessária devido a difi culdade 
econômica do país e em razão 
da pandemia.

"Essa é uma das formas da 
Prefeitura contribuir para que 
os munícipes e empresários 
da cidade fi quem adimplentes 
junto ao município" disse.

• INCLUSÃO DOS ALUNOS 
DOS GRUPOS 1, 2 E 3 NO RE-
TORNO GRADUAL ÀS AULAS 
PRESENCIAIS, JUNTAMENTE 
COM OS GRUPOS 4 E 5

A ação se justi fi ca pela ne-
cessidade da socialização das 
crianças nesta faixa etária, pelo 
desenvolvimento do cogniti vo e 
como forma de auxílio para as 
famílias que precisam exercer 
suas ati vidades profi ssionais e 
que em muitas ocasiões não tem 

com quem deixar seus fi lhos.
• INCLUSÃO DOS PROFIS-

SIONAIS DAS ESCOLAS PARTI-
CULARES NO CALENDÁRIO DE 
VACINAÇÃO DA COVID-19

A indicação se faz necessária 
para a imunização de todos os 
profissionais que atuam nas 
escolas parti culares do nosso 
município, visando a segurança 
de todos os profi ssionais, alu-
nos e familiares.

• DIVULGAÇÃO DE FOTOS 

DE MUNÍCIPES DESAPARECI-
DOS EM TODAS AS MÍDIAS 
DIGITAIS DA PREFEITURA MU-
NICIPAL E AUTARQUIAS

A presente medida visa 
ajudar as famílias de nossa 
cidade que passam por este 
momento tão difí cil e como as 
mídias sociais são amplamente 
acompanhadas pelos nossos 
cidadãos, a divulgação aumenta 
consideravelmente a chance de 
sucesso nesta busca.
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Cruella: continuação do filme
com Emma Stone é confirmada

Desde a estreia, o filme 
tem alcançado números im-
pressionantes de vendas no 
Disney+ e também nos cine-
mas. Com isso, rapidamente 
o público se questionou sobre 
uma continuação, que já foi 
abordada até mesmo por 
Glenn Close, atriz que inter-
pretou Cruella De Vil em 1996.

O diretor Craig Gilles-
pie, inclusive, também falou 
recentemente sobre suas 
ideias de uma sequência e o 
interesse em voltar. Agora, 
De acordo com o The Holly-
wood Reporter, a Disney está 

preparando Cruella 2.
Ainda segundo a publica-

ção, o cineasta e o roteirista 
Tony McNamara devem re-
tornar à seqüência. O comu-
nicado confirma o retorno 
de Emma Stone e destaca o 
quanto eles estão animados 
para seguir em frente com o 
personagem.

"Estamos muito satisfei-
tos com o sucesso de bilhe-
teria da Cruella, em conjunto 
com seu forte desempenho 
no Disney + Premier Access 
até o momento ... O filme 
foi incrivelmente bem rece-

bido pelo público em todo o 
mundo, com uma pontuação 
de público de 97% no Rotten 
Tomatoes, classificando-o 
entre os mais populares de 
nossos live-actions. Estamos 
ansiosos por um longo prazo, 
enquanto o público continua 
a desfrutar deste filme fan-
tástico", diz o texto.

COMO SERIA A TRAMA 
DA CRUELLA 2?

A cena pós-creditos de 
Cruella pode dar alguns 
"spoilers" do que aconte-
cerá na sequência do filme. 
A cena finaliza o longa com 

muita nostalgia relembrando 
a configuração tradicional de 
Os 101 Dálmatas.

Com isso, os cineastas po-
deriam explorar um remake 
mais direto da história clássica, 
agora que a original da vilã já 
foi contada. Outra opção para 
Cruella 2 seria fornecer a tra-
ma da animação do ponto de 
vista da vilã. O longa também 
podem mostrar Cruella lidan-
do com o mundo da moda em 
constante evolução, levando a 
personagem da cena punk de 
Londres dos anos 1970 para a 
moda dos anos 1980.

O novo live-action da Disney estreou recentemente e já está entre os favoritos do público

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA
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• Estéti ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Bolsonaro sanciona lei que
torna Pronampe permanente

O presidente Jair Bolsonaro 
sancionou nesta quarta-feira 
(2) a lei que torna permanente 
o Programa Nacional de Apoio 
às Microempresas e Empresas 
de Pequeno Porte (Pronampe). 
O anúncio foi feito em vídeo 
publicado por Bolsonaro nas 
redes sociais, em que ele apare-
ce acompanhado de ministros 
e do senador Jorginho Mello 
(PL-SC), autor do projeto. 

O Pronampe foi criado em 
maio de 2020 para auxiliar 
fi nanceiramente os pequenos 
negócios e, ao mesmo tempo, 
manter empregos durante a 
pandemia de covid-19, mas foi 
encerrado no fi m do ano. Para 
restabelecer a iniciati va, o Con-
gresso Nacional aprovou um 
novo projeto de lei que teve tra-
mitação concluída no Senado 
no dia 11 de maio e aguardava 
apenas a sanção presidencial 
para entrar em vigor.   

Ao longo do ano passado, o 
Pronampe disponibilizou mais 
de R$ 37 bilhões em fi nancia-
mentos para quase 520 mil 
micro e pequenos empreende-
dores. As empresas benefi cia-
das assumiram o compromisso 
de preservar o número de 
funcionários e puderam usar 
os recursos para financiar a 
atividade empresarial, como 
investi mentos e capital de giro 
para despesas operacionais.

Na nova fase, o governo 
disponibilizou crédito de R$ 5 
bilhões, mas a expectativa é 

que os bancos que vão ope-
racionalizar os fi nanciamentos 
possam alavancar os recursos 
disponíveis para cerca de R$ 
25 bilhões, disse o senador Jor-
ginho Mello (PL-SC). Ainda de 
acordo com o parlamentar, pelo 
menos 20% desse recurso será 
desti nado a empreendedores 
da área de eventos, por causa 
dos prejuízos causados pela 
paralisação dessas ati vidades 
durante a pandemia.

"O micro e o pequeno em-
presário no Brasil representam 
98% de todas as empresas e 
nunca ti veram uma linha de 
crédito com essa abrangên-
cia, [com] fundo garantidor, 
carência, juro decente e pos-
sibilidade de melhorar o seu 
negócio", afi rmou o senador 
no vídeo publicado nas redes 

sociais de Bolsonaro.
Os novos empréstimos 

feitos pelo Pronampe, con-
siderados a parti r de janeiro 
de 2021, poderão ter custo 
máximo de 6% ao ano, mais 
taxa Selic (3,5% ao.ano). As 
instituições bancárias parti-
cipantes do programa opera-
rão com recursos próprios e 
poderão contar com garanti a 
a ser prestada pelo Fundo Ga-
ranti dor de Operações (FGO), 
administrado pelo Banco do 
Brasil. Esse fundo servirá como 
garanti a para até 100% do valor 
das operações, desde que todos 
os empréstimos feitos pelo 
insti tuição não tenham taxa de 
inadimplência maior que 85%. 

A linha de crédito concedida 
pelo Pronampe corresponderá 
a até 30% da receita bruta anual 

calculada com base no exercício 
anterior ao da contratação, 
salvo no caso de empresas que 
tenham menos de um ano de 
funcionamento. Nesse caso, 
o limite do empréstimo cor-
responderá a até 50% de seu 
capital social ou a até 30% de 12 
vezes a média da receita bruta 
mensal apurada desde o início 
de suas ati vidades, valendo a 
opção mais vantajosa para o 
pequeno empresário.

Para o ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes, que par-
ti cipou do anúncio da sanção 
do Pronampe permanente, o 
programa democrati za o aces-
so ao crédito no país. "Pela pri-
meira vez nessa recuperação, 
48% da expansão de crédito 
foram para o pequeno e o 
médio", afi rmou o ministro.

Programa abre crédito para micro e pequenas empresas


